



TRANSPORTE 24 HORAS

•Hacia finales de enero de 2023, Movimiento Ciudadano está planeando realizar una serie de foros de consulta, acerca de una iniciativa para que en la Ciudad de México el transporte público brinde servicio las 24 horas. La iniciativa que será presentada ante el Congreso de la Ciudad y del Estado de México, busca garantizar el derecho a la movilidad en la CDMX. **Rodrigo Cordera**, integrante de ese instituto político detalló que se realizarán las consultas con las personas que trabajan de noche, como quien trabaja en las zonas turísticas y las que entran a trabajar antes de las 6 de la mañana. Preciso que se discutirá con las y los legisladores, con el Gobierno de la Ciudad y con los expertos en movilidad.

EL FRÍO NO SE VA

•La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil dio a conocer que se espera que el frío se mantenga en la CDMX y sea hasta el próximo fin de semana cuando empiece a aumentar la temperatura de manera paulatina. La dependencia detalló que se esperan temperaturas entre 1 y 3 grados principalmente en las zonas altas de la capital del país. Esta onda gélida ha generado que se emita Alerta Naranja en Alvaro Obregón, Cuajimalpa, La Magdalena Contreras, Milpa Alta, Tlalpan y Xochimilco; y Alerta Amarilla en Azcapotzalco, Coyoacán, Gustavo A Madero, Miguel Hidalgo y Tláhuac. Por lo pronto el frío en la CDMX no se va.

ENVÍAN PROPUESTA

•El Congreso de la Ciudad aprobó en su último periodo de sesiones una propuesta que será presentada ante la Cámara de Diputados que pretende reformar la Ley Federal del Trabajo. A efecto de "dar certeza jurídica a las y los trabajadores que prestan sus servicios bajo la modalidad de teletrabajo". Al respecto, la diputada **Alicia** señaló "que la emergencia ocasionada por la pandemia del Covid-19 propició que a nivel mundial las empresas y patrones buscarán nuevas opciones de continuar laborando para no desaparecer millones de fuentes de empleo y encontraron



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
DIARIO ContraRéplica <small>INFORMACIÓN DE ACTUALIZACIÓN</small>	11	27/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

como alternativa el teletrabajo o trabajo a distancia".
•Y con ello se busca brindar certidumbre a quienes desarrollan su labor en su domicilio.